



Regierungsratsbeschluss vom 28. November 2023

Stadtbelebungsfonds: Staatsbeitrag für den Verein Brunnen gehn für das Projekt «Brunnen gehn»

P231510

1. Der Regierungsrat bewilligt für den Verein Brunnen gehn eine Finanzhilfe von insgesamt Fr. 30'000 für die Winterhalbjahre 2023/24 und 2024/25 aus dem Stadtbelebungsfonds. Der entsprechende Vertrag wird bewilligt.

Begründung

«Brunnen gehn» ist das winterliche Baden in öffentlichen, temporär geheizten Brunnen. Das unverwechselbare Angebot leistet nicht nur einen Beitrag zur Innenstadtbelebung, sondern macht auch Werbung für Basel, die weit über das Baden in warmem Brunnenwasser hinausgeht.

